

# Actionreiche Abkühlung bei der Feuerwehr



**Kößlarn.** Auch heuer fand das Ferienprogramm der drei Ortsfeuerwehren Kößlarn, Oberwesterbach und Thanham wieder bei optimalen Wetterbedingungen statt. Organisatorin **Katrin Kopschitz** (l.) von der Freiwilligen Feuerwehr Kößlarn hatte mit ihren Helfern für knapp 50 Kinder verschiedene Stationen, die sich rund um das kühle Nass drehten, vorbereitet. Unter anderem wurde durch Zielspritzen mit dem Feuerwehrschauch, Geschicklichkeitsspiele, Wasserbomben werfen sowie das Errichten von Wasserförderstrecken unter erschwerten Bedingungen für den perfekten Mix aus Spiel, Spaß und Abkühlung gesorgt. Das absolute Highlight waren die von Thomas Ratzisberger und Martin Strenberger gefertigten Mini-HLFs, die von den Kindern mit den echten Feuerwehrsschläuchen vorwärts gespritzt wurden. Mit viel Gelächter und strahlenden Gesichtern veranstalteten Groß und Klein zum Ende hin eine ausgelassene Wasserschlacht. Bei Hotdogs vom Grill und Getränken ließ man den aufregenden Nachmittag ausklingen.

– red/Foto: red